

Dio inicio la fiesta literaria en el complejo Morro-Cabaña



Por María Josefina Arce

El complejo Morro-Cabaña es desde este viernes lugar de encuentro de la familia cubana. La vigésimo octava Feria Internacional del Libro de La Habana ha abierto sus puertas con múltiples y atractivas opciones para los amantes de la literatura.

Unos cuatro mil títulos y unos cuatro millones de ejemplares estarán a disposición de los lectores cubanos, quienes como en años anteriores ya comienzan a colmar el complejo Morro-Cabaña y las distintas subsedes de la capital cubana.

El acontecimiento editorial más importante de Cuba reúne en esta ocasión a 127 expositores de 44 naciones de varios continentes y tiene como país invitado a la República Argelina Democrática y Popular.

El estado norafricano está representado por una delegación de 31 intelectuales y pondrá a consideración del público cubano unos 200 títulos, así como interesantes propuestas culturales.

El ministro argelino de Cultura, Azzedine Mihouni, destacó la fuerte amistad entre las dos naciones, las cuales, dijo, mantienen valores y principios comunes hasta la actualidad, por lo que la elección de su país como invitado de honor fortalece las relación mediante la impronta cultural.

En la inauguración de la cita el titular argelino reconoció el intenso trabajo de varias instituciones cubanas en la traducción de libros y películas para posibilitar que el público pueda acercarse más a la cultura, tradiciones e identidad de la nación.

Como en años anteriores durante el evento cultural más esperado por la familia cubana se realizarán todo tipo de actividades como presentaciones de libros, conciertos, conferencias y muestras de cine.

Con la premisa “Leer es crecer”, la Feria recorrerá todas las provincias del archipiélago hasta concluir el venidero 14 de abril en la oriental ciudad de Santiago de Cuba.

Que a cada rincón de la geografía cubana llegue uno de los eventos culturales más populares es el objetivo de las autoridades, pues la lectura es fuente de conocimiento, y por tanto, de desarrollo.

La cita que desde que se efectuara por primera vez en 1982, con carácter bienal, ha ido ganando mayor aceptación entre niños, jóvenes y adultos es también una vía para unir a los pueblos y mantener vivas sus raíces.

Especial es esta Feria que tiene lugar en el año que se celebran los cinco siglos de fundación de La Habana, una ciudad que trabaja por retomar su esplendor y que pese a las adversidades climatológicas se levanta para ofrecer a los amantes de la literatura las últimas novedades editoriales cubanas y extranjeras.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/183003-dio-inicio-la-fiesta-literaria-en-el-complejo-morro-cabana>



Radio Habana Cuba